

24 juin 2009

09.365

Question Laurent Debrot**Economie d'énergie au quotidien!**

A l'occasion du débat sur l'entretien des bâtiments de l'Etat, notre groupe a rappelé que les usagers avaient une grande importance sur la consommation d'énergie des bâtiments.

Le Conseil d'Etat peut-il justifier qu'en ce 24 juin, proche du solstice d'été, les radiateurs de la salle des Chevaliers étaient chauffés (alors que les portes étaient largement ouvertes!) et que l'éclairage de la salle du Grand Conseil est restée allumée toute la matinée (alors que le soleil était radieux à l'extérieur)? D'autres questions du même ordre pourraient malheureusement être posées pour probablement de nombreux autres bâtiments de l'Etat!

Mais nous sommes rassurés, le parquet de la salle des Chevaliers sera enfin rénové, améliorant notablement la sécurité des députés... à la buvette.